

Publié le 12 avril 2021

La Sorégies (Poitiers), à fond la décarbonation !

Sorégies a décidé d'agrandir son siège pour accompagner son développement (La Nouvelle République, du 16 février 2021). « On ne se cache plus ! », s'exclame Frédéric Bouvier, directeur général de Sorégies.



Cette extension de 2 300 m² pour 5 millions d'euros est en lien avec la « **formidable croissance de ce groupe local qui produit et fournit de l'énergie, commercialise des services et investit dans les mobilités décarbonées** », écrit **La Nouvelle République**. La fiche d'identité de la [Sorégies](#) est en effet impressionnante : il est le « **fournisseur d'énergie de 200 000 foyers de la Vienne** et de la région, en dehors des agglomérations de Châtellerauld et Poitiers (...) Depuis 2001, le nombre de collaborateurs du groupe est passé de 315 à 500. Entre 2001 et 2019, son chiffre d'affaires a bondi de 80 à 530 millions d'euros ». Il était temps en effet de construire un siège à la hauteur de ce standing, pour continuer à œuvrer dans les meilleures conditions pour **favoriser la transition écologique**.

Par Stéphane MENU